

Anfrage 1434/2024 zur Sitzung des Stadtrats am **9. Oktober 2024**

Aufenthaltsqualität und gastronomisches Angebot am Zollhafen-Areal

Der Bier- und Kulturgarten „F. Minthe“ im Mainzer Zollhafen muss nach sechs Jahren schließen, da der Pachtvertrag ausläuft. Die Betreiber möchten den Erhalt des Lokals zu sichern. Es könnten verschiedene Standorte in Mainz in Betracht gezogen werden.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Gibt es konkrete Pläne oder Möglichkeiten, einen alternativen Standort in Mainz oder eine Verlängerung des Pachtvertrages anzubieten?
2. Wie unterstützt die Stadt Mainz allgemein kulturelle und gastronomische Betriebe, die von Standortproblemen betroffen sind?
3. Wie plant die Stadt, die Attraktivität und Aufenthaltsqualität des Zollhafen-Areals zu erhalten oder zu steigern?

Sascha Kolhey
Volt